

vail. La conclusion directe de ces remarques est qu'il N'EXISTE PAS DE LIGNE SPECIFIQUEMENT ETUDIANTE élaborée en fonction des rapports étudiants-administration, étudiants-Etat bourgeois, sans tenir compte de ses rapports avec les luttes ouvrières.

— *But du jumelage de cercles :*

— *épauler des secteurs déficients de l'organisation :*

les cercles de quartiers connaissent un certain nombre de difficultés : ils sont bâtards, contiennent toutes sortes de militants ayant des secteurs d'intervention différents, et des statuts sociaux-professionnels divers. Ils ne parviennent pas, le plus souvent, à équilibrer leurs activités entre l'animation politique d'un quartier et l'implantation sur un certain nombre d'entreprises. Ils sont à la fois des regroupements géographiques, mais aussi des relais dans la constitution de cercles d'entreprises. Très souvent, ils manquent de vie politique parce qu'ils sont hétérogènes, que leurs membres manquent de formation politique, et qu'ils ne peuvent pas répondre aux problèmes d'intervention de leurs divers militants.

Un jumelage cercle étudiants/cercle de quartier doit permettre d'épauler le cercle de quartier de deux points de vue :

— aider à assurer la formation politique de ses membres ;

— aider le cercle à faire face à un certain nombre de ses tâches.

— *aider à la constitution de noyaux politiques stables sur les entreprises :*

Il est possible, très concrètement, d'aider à naître et se développer de futures cellules d'entreprise. Des expériences de ce type ont été entreprises en lettres, socio et philo.

— *Contribuer à assurer une formation politique équilibrée pour les membres de l'ensemble de l'organisation.*

— *Modalités concrètes :*

— *travail commun :*

des réunions communes entre un cercle de quartier et un cercle étudiant ou un cercle étudiant et un cercle ouvrier peuvent être organisées à intervalles réguliers. Leur périodicité doit être conçue de façon à ne pas gêner le travail propre de chaque cercle (exemple : tous les quinze jours ou trois semaines).

On s'efforcera de mettre à l'ordre du jour de ces réunions, chaque fois que possible, une discussion commune du journal. Des stages de formation politique communs peuvent être organisés : l'expérience montre qu'ils sont très fructueux.

— *assistance politique :*

il est possible aux militants du cercle étudiant de constituer une documentation générale sur une branche d'industrie ou une région.

Le cercle étudiant peut contribuer à la formation politique individuelle ou collective des militants du cercle de quartier ou du cercle ouvrier et vice-versa.

Le cercle étudiant peut organiser de brefs meetings devant une